



FOTO: ESPECIAL

FOTO: ESPECIAL



1

2

3

RAZÓN DE SER

- El Marinabús es un buque tipo catamarán de 25 metros de largo y siete de ancho, y pesa 110 toneladas.

- El transporte podrá trasladar a 90 pasajeros por viaje, a una velocidad de 17 kilómetros por hora.

- Beneficiará a miles de personas en sus traslados diarios, impulsará el turismo y la economía local.



#CLAUDIASHEINBAUM

Lleva Marinabús para Acapulco

CELEBRA QUE EL
PUERTO ESTÁ VIVO TRAS
EL PASO DE HURACANES

916

MDP INVERTIDOS EN EL PUEBLO DE AMUZGO.

7

EJES TEMÁTICOS TIENE EL PLAN DE JUSTICIA.

POR FERNANDA GARCÍA/ENVIADA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

ACAPULCO, Guerrero. -Lo que hemos logrado en poco menos de un año, hombro con hombro, es muestra de lo que significa la transformación, aseveró la presidenta Claudia Sheinbaum al inaugurar el Sistema de Transporte Marinabús.

Durante la supervisión de obras de la Administración del Sistema Portuario Nacional (Asipona), la mandataria resaltó que, luego de los huracanes que impactaron la costa y tras la implementación del Programa Acapulco se Transforma Contigo, el gobierno demostró que el futuro se construye con la fuerza del pueblo y con el compromiso de un gobierno que no falla, que no abandona, y que siempre cumple.

ENFOQUE
DE SIEMPRE

1 Se salda la deuda histórica con afroamericanos: gobernadora Evelyn Salgado.

2 Se materializa que pueblos manden y ejerzan sus recursos como ellos decidan, dijo.

“Acapulco está de pie y su recuperación es un mensaje de esperanza para todo el país. Ningún desastre es más fuerte que la voluntad de un pueblo unido con su gobierno”, dijo.

En ese sentido, la jefa del Ejecutivo explicó que el Marinabús, el cual será operado por la Secretaría de Marina, es un sistema de transporte marítimo que permitirá recorrer la bahía de Acapulco de forma rápida, segura y sustentable.

Mientras que al encabezar el Plan de Justicia y Desarrollo Regional del Pueblo Amuzgo, adelantó que será a finales de agosto y principios de septiembre cuando el gobierno entregue todos los recursos para los pueblos indígenas y afromexicanos del país.

“Por primera vez en la historia los pueblos indígenas reciben un presupuesto de manera directa, ya hicieron sus asambleas, ya se sabe para dónde viene el recurso (...) ahora estarán recibiendo los apoyos todas las comunidades indígenas y afrodescendientes de nuestro país”, sostuvo desde Tlacoachistlahuaca. 🇲🇽